

2014年2月11日（火）配信在クリチバ日本国総領事館メールマガジン 353号

5日付、当地ガゼットドポーヴォ紙は、クリチバ市セントロ地区に所在する Caixa Economica Federal を利用した客を狙った強盗犯が逮捕された旨報じているところ、概要以下のとおりです。

4日午後、50代前後の男性がクリチバ市セントロ地区ルイ・バルボーサ広場(Rui Barbosa)付近に所在する Caixa Economica Federal を出た直後、強盗被害に遭った。

犯人は男性から伯貨500リアルを奪い3ブロック逃走したが、一般市民に取り押さえられ、軍警察官にて逮捕された。

<留意事項>

・今回、犯人は善意の市民によって取り押さえられていますが、犯人に奪われた金品等を奪い返そうと反撃すると、身体へ危害が及ぶ可能性もあるため決して奪い返そうとせず、犯人の特徴（年齢・身長・服装など）を下記警察まで通報するようにして下さい。

・万が一強盗被害にあわれた場合は、速やかに軍警察（Policia Militar、電話番号190）に一報するとともに、被害届を最寄りの文民警察（Policia Civil、電話番号197）に提出することが事件発生現場の巡回強化や捜査等にも繋がるため、非常に大切であるとのこと。

・また、被害拡大防止のため、在留邦人等の皆様と（個人情報をおふせた上で）情報を共有するためにも、当館（担当：警備班・領事班）へご連絡いただければ幸いです。